



2021年12月 新中央保育園

いよいよ年の瀬を迎え、何かとせわしない時期がやってきました。年末年始の休みに入るとつい夜更かしをしたり、朝食を食べなかったりと生活リズムが乱れがちです。毎日元気に過ごすためにも、食事や睡眠はしっかりととり、戸外から帰った後はうがいや手洗いをするなど、みんなで心がけて健康に過ごしましょう。

**クリスマス会**

1年に一度、子どもたちのために遠いところから来てくれるサンタクロース👴  
 今年はどんなプレゼントを持ってきてくれるかな～🎁

※ごはんは、いりません

◎おねがい 駐車場での朝夕の時間帯は車の出入りが多く込み合います。特に雪の降る日は見通しも悪くなりますので、お子さんの行動に危険がないよう、十分にご配慮ください。

**年末年始のお休み**  
 12月29日(水)～  
 1月3日(月)

1月4日(火)より  
 平常保育

**はしの選び方**

毎日使っているはしは使いやすいですか？  
 はしの長さは、利き手の親指と人差し指を直角になるように立てたときの指先同士の直線距離の1.5倍が適当といわれています。もち・そば・おせちなど、はしを使って食べる機会が多いこの時期、はしの長さ・太さ・重さ・形などを見直してみるのもいいですね。

◎お知らせ

12月から2月まで、柏木洋輔保育士がほし組を担当します。よろしくお願いたします。

- 8日(水) 避難訓練
- 24日(金) 誕生会  
クリスマス会
- 28日(火) 保育納め



**発表会ありがとうございました！**

発表会にはお忙しいなかご来園いただきありがとうございました。今年もコロナウイルス感染拡大防止のため、縮小しての開催となりましたが、子どもたちは毎日他のクラスの遊戯も全力で踊って楽しんでいました。当日は全員出席のなか無事に終了できました。皆さまのご理解、ご協力に感謝いたします。

◎乾燥注意！

昨年はコロナの影響かインフルエンザの大きな流行はありませんでしたが、今年はどうなるでしょう。冬の感染症を予防するため、手洗いうがいを心がけ、体調が悪いときは無理をしないようにしましょう。



